



LAS LEGUMBRES PROTAGONIZAN LA SEMANA VERDE DE LA USAL

Javier Pérez Andrés fue el primer protagonista de la Semana Verde de la Universidad de Salamanca, que arrancó ayer en su IX edición, y que en esta ocasión se desarrollará hasta el día 18 bajo el lema "Legumbre es Costumbre" con motivo del Año Internacional de las Legumbres 2016. Las actividades, abordarán el mundo de la legumbre desde el ámbito de la cultura tradicional, la ciencia, la investigación y la gastronomía por ser un producto con un papel fundamental en la seguridad alimentaria.



Participantes en la primera actividad de la Semana Verde. :: M. LAYA